



Wanderabteilung

Wo du zu Fuß warst, warst

Im Januar hatten wir nur eine kleine Wanderung von unserem Vereinsheim ging es hoch ins Schulerhofstüble zu einem gemütlichen Abend. Danach ging es bei Dunkelheit abwärts zum Ausgangspunkt.



Abmarschbereit – Startpunkt für viele Wanderungen ist das Vereinsheim

TEXT + BILDER: GERHARD EPPLER

Die Februarwanderung führte uns in die Berglen. Vom Parkplatz beim „Göckele“ in Rettersburg begann unsere Wanderung auf Waldwegen aufwärts zum Buchenbach Ursprung. Weiter durch den Wald zum Wanderparkplatz beim Stöckenhof und weiter nach Öschelbronn zum Trauungsplatz der Berglen. Von da ging es abwärts zum Ausgangspunkt. Zur Einkehr in die Gaststätte „Göckele“ in Rettersburg. Die Wanderführung hatte Heidi und Roland.

Schöner Ausblick ins Remstal

Im März waren wir im Remstal. Vom Parkplatz am Schützenhaus in Strümpfelbach begann unsere



Ziel im Blick – die Wandergruppe unterhalb von Bürg



Feierlich – am Trauungsplatz in Ödernhardt



An der Quelle – am Buchenbach-Ursprung



Aussichtsreich – Rast bei den „Sieben Linden“



Im Remstal – oberhalb von Strümpfelbach

Rundwanderung. Der Weg führte uns durch Strümpfelbach, auf dem Kultur- und Landschaftspfad durch die Weinberge hoch immer mit schöner Sicht auf Strümpfelbach und das Remstal zum Aussichtspunkt „Sieben Linden“. Von da oben hatten wir eine herrliche Aussicht auf das Remstal und weit darüber hinaus.

Danach ging es auf den „Stäffele“ abwärts, dann durch die Stettener Weinberge an einer hohen Weidengruppe vorbei zum Ausgangspunkt. Unter der Wanderführung von Gerhard fand der Abschluss dieser Wanderung im „Lindhälder Stüble“ in Strümpfelbach statt. →

du wirklich.



Frühlingshaft – zur Baumbüte in Strümpfelbach

Über den Gießübel nach Bürg

Im Monat Oktober hatten wir nach langer Zeit wieder eine Wanderung. Diese begann am Vereinsheim über den Gießübel durch Streuobstwiesen an Birkmannsweiler vorbei über die Sandäcker durch den Wald. Nach dem Waldaustritt hatten wir eine schöne Sicht auf Bürg und den Schulerhof. Weiter ging es am Aidehof vorbei durch den Schulerhof, auf den Staffeln hoch nach Bürg zur Einkehr in die „Schöne Aussicht“ in Bürg. Nach einer längeren Pause ging es durch die Weinberge abwärts nach Baach, auf dem Weg am Brunnbächle entlang zum Ausgangspunkt. Die Wanderführung dieser herbstlichen Wanderung hatte Gerhard. Die Wanderabteilung wünscht Euch für die Zukunft alles Gute. ■

Gerhard Epple



Herbstlich – Pause auf dem Gießübel

Besuchen Sie die Sportfreunde im Internet unter:

www.sf-hoefen-baach.de

oder bei Facebook:

www.facebook.com/SportfreundeHoefenBaach

Berichte, Termine und Veranstaltungen – hier sind Sie stets aktuell informiert über das Vereinsgeschehen bei den Sportfreunden Höfen-Baach.

